

FRANCE – Pays de la Loire sans OGM

Par

Publié le 30/06/2003

Devant la crainte que la levée du moratoire, prévue pour l'automne 2003, entraîne une dissémination des OGM, menaçant la filière biologique, l'ensemble de la filière Agriculture Biologique des Pays de la Loire (fournisseurs de services, producteurs, transformateurs, distributeurs, consommateurs) a demandé solennellement à tous les agriculteurs de n'emblaver ni essai ni culture OGM sur la région des Pays de la Loire. La filière Agriculture Biologique invite les autres filières agroalimentaires régionales sous signes officiels de qualité ou d'origine et toutes les filières tracées à exclure les OGM de leurs cahiers des charges.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-pays-de-la-loire-sans-ogm/